

SOLIDARITÉ

Un concert, à la MCNA, pour Leucémie Espoirs 58

Dimanche, à 17 h, un ensemble de 165 personnes sera sur la scène de la Maison de la culture de Nevers et de l'agglomération pour interpréter l'œuvre d'Etienne Perruchon : Dogora. Tous ces musiciens et ces choristes dont de nombreux enfants seront unis pour une cause : Leucémie Espérance 58.

Il aura fallu pas moins d'un an de préparation. Bernard Delarrat, chef d'orchestre et chef de chœurs, rééditera l'exploit d'harmoniser tout cet ensemble musical, comme il avait su le faire en mai 2010 dans les mêmes lieux, avec un environnement de choristes un peu différent.

Déjà 500 réservations

Les organisateurs de ce concert (la Chorale Cantabile et l'association musicale de Fourchambault) avaient dû faire appel pour ce concert à un financement participatif qui avait été mené à son terme. Ils attendent un public élargi et sont confiants sur le remplissage

de la salle Philippe-Genty puisqu'ils ont déjà enregistré cinq cents réservations.

« L'œuvre est purement émotionnelle », raconte son compositeur qui avait été contacté par le cinéaste Patrice Leconte. Ce dernier avait scénarisé à l'écran en 2004 son œuvre : *Dogora - Ouvrons les Yeux*, tel était le titre de son film : un film musical sans acteur ni dialogue, tourné au Cambodge, et dont le scénario est constitué d'une suite symphonique du compositeur français Etienne Perruchon intitulée Dogora.

Une musique envoûtante, à consonance slave raconte la vie d'un peuple imaginaire, les Dogoriens, un peuple de nomades qui s'exprime dans un langage tout aussi imaginaire qui justifie que le public disposera d'un feuillet dans son programme l'éclairant sur le contenu de chaque chant. ■

➤ Réservations. Billetterie : sur place ou à la Fnac de Nevers ou en téléphonant au 06.63.51.37.12. Tarifs : 13 € (8 € moins de 12 ans).